Zufallsfund, keine offizielle Polizeimeldung erstellt. Zürich

12-Jähriger bei Unfall mit Lastwagen schwer verletzt

Via SDA, Solothurnerzeitung, TA

Zuletzt aktualisiert am 5.10.2018 um 19:34 Uhr

Am Freitagnachmittag ist ein zwölfjähriger Junge im Stadtkreis 6 in Zürich bei einem Unfall mit einem Lastwagen schwer verletzt worden.

Der Bub war mit dem Velo auf dem Fussgängerstreifen unterwegs, als der Lastwagen ihn erfasste. Er musste umgehend mit der Sanität ins Spital gebracht werden.

Der genaue Unfallhergang wird durch Spezialisten abgeklärt, wie die Stadtpolizei Zürich am Freitag mitteilte.

Die Begleiter des Unfallopfers sowie eine Schulklasse, die den Unfall beobachtet hatte, wurden vor Ort von Psychologen betreut. Die Rotbuchstrasse beim Schaffhauserplatz wurde für Autos und für den Bus 33 in beide Richtungen gesperrt.

https://www.solothurnerzeitung.ch/limmattal/zuerich/12-jaehriger-bei-unfall-mit-lastwagen-schwer-verletzt-133547909

Beim Schaffhauserplatz im Stadtkreis 6 kam es am Freitagnachmittag zu einem Unfall. Gemäss ersten polizeilichen Erkenntnissen bog kurz nach 15.30 Uhr ein Lastwagenchauffeur von der Hofwiesenstrasse in die Rotbuchstrasse ein. Dabei kollidierte der LKW mit einem 12-jährigen Knaben, der sich mit seinem Velo auf dem Fussgängersteifen der Rotbuchstrasse befand. Der Jugendliche wurde schwer verletzt mit der Sanität ins Spital gebracht, wie es in einer Mitteilung der Stadtpolizei Zürich heisst.

 $\underline{https://www.tagesanzeiger.ch/zuerich/stadt/12 jaehriger-nach-unfall-mit-lastwagen-schwerverletzt/story/22880915}$







